
Aujourd’hui, découvrez le portrait d’Aurélien Beaudoux, le plus ancien et fidèle joueur de l’effectif senior. Il a signé sa 
première licence à l’Usem lors de la fusion du club en 2004 soit vingt licences de suite. Il ne sont que deux autres 
joueurs dans ce cas, son frère Corentin et Thomas Nigon. Comme il est le plus âgé des trois, c’est lui qui s’y colle.

AURELIEN BEAUDOUX DIGEST
JOUEUR : 21 licences

Premier club   :   Ol. Savigneux (2002 à 2004).
2004-2005 : Arrivée à l’USEM (à 9 ans en catégorie poussin)

2006-2007 : Phase finale de la coupe Henri Guérin à St Chamond. 
2010-2011 :   Champion deuxième série U.17 

2013-2014 :   1er match séniors avec l’équipe II à St Julien la Vêtre (1-1)
2014-2015 : Intègre l’équipe fanion dès sa 1ère saison en senior

2014-2015 : Dernière. Relégation en division II (équivalent à la div 4 actuelle)
2015-2016 : 2ème derrière Noirétable  - 2016-2017 :   2ème derrière Couzan

2017-2018 : 2ème derrière St Joseph - Montée en en division 3
2018-2019 : Champion de d. 3 devant Boisset-Chalain - Montée en division 2

2019-2020 :   5ème    -    2020-2021 :  Saison stoppée par le covid    -    2021-2022 :   5ème    -     2022-2023 :   4ème

EDUCATEUR : 8 Saisons
                2014-15 et 2015-16 :   En U.13      -      2016-17 et 2017-18 :   En U.15      -      2018-19 à 2021-22 :   En U.18

2021-2021 : 4ème tour de coupe Gambardella contre RC Vichy (0-2)
Demi finale Coupe de La Loire à St Galmier contre St Galmier/Chamboeuf 0-2 (coach adjoint de Mathieu Alligier)

Te souvient-tu des circonstances de ton arrivée à l’USEM.   En 2004, j’avais neuf ans et je venais de l’Olympique de 
Savigneux ou j’avais eu, en débutant, Fouad Boumnich comme éducateur. Mais comme j’allais à l’école à Moingt, j’avais 
envie de jouer dans le même club que mes copains. Il se trouve que j’ai signé à l’USEM, l’année de la fusion.
Mais, alors, pourquoi avoir débuté à Savigneux ?    A l’époque, l’US Moingt et le FC Lézigneux ne prenaient pas les 
enfants avant sept ans à l’inverse de Savigneux. Ils n’avaient pas fait d’exception pour moi … malgré mon potentiel (rires).
Quels souvenirs gardes-tu de l’école de foot ?    Que du plaisir au milieu d’une belle génération, Sami Belkorchia, Raoul 
Dupin, Thomas Jusczsak et, déjà, Cyril Vilvert. En point d’orgue, la phase finale de coupe Henri Guerin (Benjamins) à St  
Chamond avec Anthony Antunès comme coach.
Et ensuite lors de toute la période des jeunes (U.15 à U.18) ?    Toujours beaucoup de plaisir et des souvenirs marquants. 
Le challenge Orange à G. Guichard ou j’ai été le seul à marquer, les tournois à Valras encadré par Anthony, Garga, Magic,  
Chatain, le tournoi en Espagne avec les U.17 dirigés par Didier Gagnaire. Sportivement, je n’ai eu que le titre de champion 
U.17, 2ème série en 2011. Un titre validé lors d’un dernier match épique, à St Marcellin, avec une bagarre en fin de 
match. Heureusement qu’il n’y avait pas d’arbitre officiel sinon … adieu le titre. Parmi les joueurs, il y avait Bertrand Barou 
qui nous a rejoint cette saison.
Vient ensuite le passage en senior.   Pour ma dernière année U.18, comme il manquait du monde, on m’a appelé en 
seniors II en fin de saison. Mes débuts ont eu lieu à St Jean la Vêtre et, pour mon 2ème match, j’ai inscrit un triplé contre  
Chazelles. La saison suivante, j’ai intégré l’équipe fanion ou j’ai retrouvé Didier Gagnaire. Malheureusement, nous avons 
terminé dernier et avons été relégués.
Pas terrible comme début en seniors.    Oui, surtout qu’il faut attendre trois longues saisons pour remonter. On termine 
trois fois second et on remonte en 2018. Dans la foulée on est champion 2019 et on accède à la div. II. Le tout avec 
Romain Fernandès comme entraîneur. Après l’arrêt de Romain, il y a eu la période covid et les passages de Christophe 
Bailly, Pierre Livet et, aujourd’hui, Eric Cognet. C’est donc ma 11ème saison dans le groupe de l’équipe fanion.
Tu n’as jamais songé à quitter le club et voir ailleurs ?     Non, je me suis toujours bien senti à l’USEM. Et puis je n’ai 
jamais eu de propositions alléchantes (rires) !
Un petit mot sur tous les entraîneurs que tu as cotoyé ?    Chez les jeunes, tous ont contribué à mon envie de jouer et à 
ma progression Je pense à Garga, Magic, Cédric Chatain, Nico Laveille. En seniors, j’ai bien aimé Romain Fernandès et ses 
séances d’entraînement et son sens tactique. On n’a malheureusement pas eu le temps de mieux connaître Christophe 
Bailly.  Pierre Livet était  impressionnant par son enthousiasme et sa motivation. Quand à Eric Cognet,  c’est un autre 
niveau. Une grande compétence. Entraînement, approches des matchs, tactique, explications etc.. Parfois c’est déroutant 
et il faut s’accrocher mais c’est très enrichissant.
Et Aurélien Beaudoux éducateur ?     Une belle expérience. J’ai commencé en 2014 avec les U.13 puis les U.15 et 4 ans en  
U.18.  J’ai  collaboré,  entre  autres,  avec  Brice  Perrier,  Nico Laveille,  Magic.  J’ai  vu défiler  un paquet  de joueurs  dont  
beaucoup jouent en séniors maintenant. Sportivement, un beau souvenir en 2021, avec l’aventure en coupe de La Loire  
U.18 , sur le banc avec Magic. Une qualification en 1/4 contre l’ASSM  avant d’être éliminé en demi finale à St Galmier.
Qu’est ce que ça fait de jouer aujourd’hui avec des anciens élèves ?     Ils sont nombreux et ça fait bizarre de se dire 
qu’on les a dirigés quand ils avaient 12 ans. On peut dire que ça file quand même un petit coup de vieux (rires) !
Ils te charrient pas trop ?    Non, ils n’en parlent même pas. C’est plutôt moi qui l’aborde en leur rappelant ce que je leur 
disais « vous verrez quand vous jouerez avec moi ! ». Mais c’est sympa car quand on en discute, il me semble qu’ils en 
gardent un bon souvenir.



Aujourd’hui quelles sont tes fonctions au sein de l’USEM ?   Je ne coache plus depuis 2 ans mais je suis dirigeant au sein 
de la commission communication pour ce qui est des réseaux sociaux (Insta et Facebook). Tous les week-end, je poste les  
résultats et les photos des équipes. Je gère, aussi, la cagnotte des retards et cartons pour les seniors.
Comment tu voit ton avenir à l’USEM ?   J’espère pouvoir jouer en séniors le plus longtemps possible. Je compte rester 
dirigeants et, si mon emploi du temps le permet, pourquoi pas, un jour, reprendre une équipe de jeunes.
As tu noté une évolution du foot et de l’arbitrage depuis tes débuts ?   Non pas trop. Peut être un petit changement de 
mentalité post covid et une baisse des effectifs. Mais les motivés sont toujours présents et la passion est toujours la  
même. J’ai souvent arbitré en bénévole et je sais que c’est compliqué mais les arbitres sont souvent bien moyens. On 
pourrait espérer un niveau correct en division II mais c’est rarement le cas. Le principal reproche est qu’ils sont souvent 
arrogants.
Un petit mot sur le kop moingtais, vous les entendez lors des matchs ?    C’est sûr et on reconnaît bien les grosses voix, 
Cédric Barjon, Jo et Thierry Laveille ! On aime bien et ça nous fait rire. On en parle entre nous après les matchs. Il n’en va  
pas toujours de même du coté des adversaires qui, parfois, sont énervés !
Tes loisirs, tes passions (hors football) ?   Pas de grande passion si ce n’est de faire la bringue avec les potes. Même si, 
avec l’âge c’est de plus en plus dur de s’en remettre. J’aime bien les voyages mais avec les copains et, depuis peu, on est  
quelques uns au club a pratiquer le paddle.
Avant de terminer,  ton sentiment sur cette saison senior ?   On sort  d’une bonne saison dernière et le but est  de 
confirmer et rester le plus longtemps possible invaincu. On est ambitieux mais il n’y a rien de facile dans cette poule qui  
est d’un niveau supérieur à l’an passé. Les scores sont souvent très serrés. St Romain et La Rivière semblent les plus  
costauds, mais tout le monde peut battre tout le monde.
Pour conclure un dernier message ?   Je souhaite le meilleur pour l’USEM avec un maximum de titres que ce soit en 
seniors ou chez les jeunes. Et pour tout le monde, le plus important de tout, une bonne santé.

SOUVENIRS – SOUVENIRS
                     PHASE FINALE COUPE HENRI GUERIN                                                         CHAMPION 2ème SERIE 2010-11
                                DES BENJAMINS 2006-2007                                                         Coach : Didier Gagnaire  -  16 joueurs utilisés  
       Coach : Anthony Antunès  - 12 joueurs sélectionnés                               Clément Balmet, Bertrand Barou, Aurélien Beaudoux           
        Clément Balmet, Aurélien Beaudoux, Gauthier Boudarel            Benoît Bouchet, Antoine Chatain, Jordan Chevalérias, Dany Chevrin 
           Vincent Di Bartolomeo, Raoul Dupin, Thomas Juszczak                            Valentin De Luca, Jordan Drogoul, Ludovic Gagnaire
               Jules Marchal, Florent Marchisset, Robin Mornant                                  Jules Marchal, Aurélien Néel, Guillaume Mayaud
                         Jimmy Perret, Lucas Pinay, Cyril Vilvert                                             Romain Michaud, Jimmy Perret, Kewin Schmidt    

TITRE DE CHAMPION DIVISION III 2018-2019 (9 pts d’avance sur Boisset-Chalain)

Coach : Romain Fernandès  -  27 joueurs utilisés
       Aurélien Beaudoux (22), Cyril Vilvert (22), Thomas Pierrard (22), Raphaël Fernandes (21), Lucas Pinay (21), Pierre Proriol (20)
  Cédric Chatain (19), Corentin Brunel (18), Jérémy Campa (18), Lucas Laveille (17), Sylvain Plo (16), Luc Vernay (14), Baptiste Béal (13)
   Brice Perrier (11), Fouad Boumnich (9), Cor. Beaudoux (8), Anthony Raia (6), Robin Brunel (5), Jordan Boutrand (4), Jean Chatain (4)
           Corentin Gros (4), Mick Braga (2), Titouan Charnay (2), Thomas Nigon (2), Jérémy Schon (1), Luc Collado (1), Frédéric Moote (1)



CE QU’ILS PENSENT D’AURELIEN

Nicolas LAVEILLE (président) :  Aurélien, c’est un exemple de réussite USEM. C’est un pur produit de la formation au niveau sportif.  
Depuis plusieurs années, il n’est pas qu’un simple joueur cadre du groupe senior. Après avoir été un éducateur auprès des équipes de  
jeunes, depuis deux ans, il est un membre important de la commission communication et des divers évènements du club. L’homme  
incarne toutes les valeurs que souhaitent inculquer le club. Aurélien, c’est l’investissement, la gagne, le fair play, l’esprit collectif …

Christian JOUVE (ancien président) : Chez les jeunes, le joueur type qui ne fait pas de bruit, gentil, poli, bon camarade. Sur le terrain, 
un joueur combatif au pied gauche remarquable (classé juste derrière celui de Magic dans la hierarchie du club). Son esprit club, son  
envie et sa motivation lui ont toujours valu la confiance de ses coachs. Il fait partie de ce groupe de joueurs sur lesquels, en tant que 
président, j’ai  toujours pu compter lorsque l’USEM avait besoin de bénévoles. Même si,  parfois,  il  a besoin d’être bousculé, c’est 
vraiment ce que j’appelle UN BON GARS. Il lui reste tout de même à s’améliorer ... à la coinche !!!

Mathieu ALLIGIER (éducateur) : Quand on parle d’Aurélien, on pense tout de suite à sa gentillesse et sa bonne humeur. J’ai eu la 
chance de le coacher puis de l’avoir comme adjoint, plusieurs saisons. A mon arrivée à l’USEM, j’ai eu les U.15 avec Aurélien dans leur  
rang. Un petit gabarit à l’état d’esprit impeccable avec, malheureusement, une saison compliquée au niveau résultat. Mais j’ai, tout de  
suite senti un joueur motivé et investi pour son club. Ce petit gaucher (mais pas le meilleur que le club ait connu!!) n’a fait que 
progresser avec le temps. Il s’est lancé, aussi, dans le coaching et j’ai eu la chance de l’avoir comme adjoint. Ensemble nous avons 
partagé de bons moments avec les groupes que nous avions pris  en main.  Notamment,  un déplacement pour un 4ème tour de  
Gambardella à Vichy. Le meilleur souvenir reste le 1/4 de coupe de La Loire, à domicile, contre l’ASSM. Nous en sortirons vainqueurs  
malgré l’écart de divisions. Un bonheur total partagé avec tout le club. Mais l’aventure se terminera à St Galmier aux portes de la finale. 
Aurélien décidera d’arrêter par manque de temps. Maintenant il a d’autres missions au sein du club et avec l’objectif seniors de cette 
année, notre Yien a besoin de repos pour obtenir la montée dans la division supérieure. Merci à lui pour toutes c es années.

Eric COGNET (Coach équipe fanion) : La première chose qui caractérise Aurélien, c’est sa gentillesse et sa discrétion naturelle. Je ne le 
connais pas depuis très longtemps mais il donne le meilleur de lui même en toutes circonstances. D’ailleurs, si aujourd’hui le club de  
l’USEM tient à lui rendre hommage, ce n’est pas par hasard mais une juste récompense du modèle d’engagement citoyen et sportif  
qu’il incarne. Ses statistiques en terme de participations sportives et extra sportives sont, pour ma part, édifiantes et inégalables. Il  
connaît ses capacités et cherche souvent à les repousser, au gré d’être, parfois trop sévère avec lui même. Cette confiance qui lui fait un 
peu défaut, je souhaiterai que nous puissions lui en transmettre un peu plus, pour son épanouissement et celui du club.

PORTRAIT CHINOIS D’AURELIEN
 Equipe : ASSE et Réal Madrid      Joueur : Christiano Ronaldo et Benzema      Animal : Le lion       Saison : L’été
Pays : L’Espagne      Ville : Madrid      Vêtement : Chino-chemise      Pièce de la maison : Le canapé      Plat : La Paëlla
Boissons : Café et Rhum ou bière (Week-end)   Chanteur (se) ou groupe :  Laurent Voulzy    Acteur ou actrice : Brad Pitt

LE VESTIAIRE D’APRES AURELIEN
Meilleur joueur : Thomas Pierrard                Plus râleur : Hugo Laurent               Plus méchant : Yann Gouttesoulard 
    Plus discret : En général, les U.18 appelés comme Alex Pallay                Plus souvent en retard : Simon Antunès      
Plus trompette : Thomas Nigon     Plus élégant : Benoît Brunon     Plus séducteur : Maxence Couturier et Adrien Vilvert

  Après tant de soirées intégration, le Top 3 des meilleurs chanteurs : Gauthier Chambon, Killian Moulin, Cédric Chatain


